

PUPenVol

Compte rendu C.A. du 20 novembre 2017

Présents : Bernard Aubert, Martine Carcy, Johannes Gamers, Ali Kdouh, Hubert Pavie, Dominique Odero, Dominique Odero-Durin, Jean-Pierre Soula, Catherine Vogel, Gilles Vogel.
Absents excusés : Dominique Breton, Bernard Ferrand,

Ordre du jour :

- 1 - Conférence de Cazères : bilan, suite à donner....
- 2 - Utilisation future des subventions de la Mairie de Carbonne (demandé sur le dossier).
- 3 - Conférence PUPenVol pour le festival Cinéma en partenariat avec Ciné-Carbonne.
- 4 - qui fait la présentation de la conférence à venir sur les briques foraines ?
- 5 - Sono : réglage, positionnement, apprentissage utilisation.
- 6 - Proposition HTC journées du Larrazet ?
- 7 - Rémunération de Frane (augmentation travail, nombre conférences plus important...)
- 8 - Relations entre conférence de Stéphane Battle et le groupe théâtre de Montesquieu.
- 9 - Questions diverses

1 - Conférence de Cazères : bilan, suite à donner....

59 personnes pour la conférence sur l'Aéropostale.

Salle obtenue grâce à l'Office du Tourisme. Difficulté de mobiliser la municipalité (cérémonie organisée le même soir à la gendarmerie)

Il faudra refaire quelques conférences afin de pouvoir fédérer un groupe organisateur local. Expérience à retenter vers avril 2018 → y réfléchir rapidement.

2 - Demande de subvention de la mairie de Carbonne

La demande de subvention 2018 est à déposer avant le 31 décembre 2017, or notre AG n'aura lieu qu'à la mi-janvier 2018.

Proposition de fournir les documents de janvier 2017 pour instruire le dossier. Les documents de janvier 2018 seront fournis à la mairie pour la demande 2019.

Il faut préciser le nombre d'adhérents, dont le nombre de Carbonnais. Répondre en ajoutant que la fréquentation n'est pas liée à l'adhésion. Préciser le nombre moyen d'auditeurs par conférence = 70.

→ Hubert se propose de faire le sondage sur la provenance des spectateurs à chaque conférence où il sera présent.

Il faut préciser aussi à quoi va servir la subvention de 150 € :

- au défraiement des conférenciers,
- à l'entretien du site internet et à la conception des affiches

→ Catherine s'occupe de compléter le dossier et de le déposer auprès de la mairie de Carbonne.

Nous pourrions éventuellement envisager l'organisation d'un évènement plus important pour fêter les 5 ans de la PUPenVol et l'inscrire au budget prévisionnel de janvier en vue de demander une subvention spéciale.

→ Gilles : Tester l'idée auprès de Bernard Bros et Ali Ben Arfa

Suggestions d'évènements particuliers pour cet anniversaire :

- Réalisation d'un CD avec toutes les conférences passées : trop fastidieux car il faudrait réécrire les textes des conférences
- Organiser une « conférence gesticulée », par exemple par Franck Lepage (mais prestation payante : environ 2000 €)
→ Catherine nous envoie les références du site de Franck Lepage

3 - Partenariat avec CinéCarbonne

Gilles a finalisé le partenariat avec Didier Genty pour le 14 février 2018 : conférence de Loula Delgado et très probablement film « Jour de fête » de Jacques Tati.

4 - Conférence de novembre sur la Brique Foraine

Dom est le Contact avec le conférencier et fait la présentation.

5 - Sono : réglage, positionnement et apprentissage

Ali nous a communiqué le mode d'emploi de la sono et a fait l'achat du micro-casque.

Ali nous fait une séance pratique de son utilisation mercredi à 18 h 30, avant la conférence.

→ Action Ali + Dom : faire l'inventaire de tout le matériel récemment acheté + imprimer une planche d'étiquettes pour l'identifier.

Sur le site, il semble qu'il manque encore 5 des enregistrements de conférences passées.

→ Ali fait le point avec Frane.

6 - Proposition HTC journées du Larrazet

Il s'agit de journées pour montrer que la culture passe aussi par le sport.

→ Gilles prend contact avec Nelly pour voir sous quelle forme nous pourrions intervenir.

7 - Révision de la rémunération de notre infographiste

L'augmentation du nombre de conférences entraîne forcément une augmentation de travail pour l'infographiste. Sa rémunération a été portée à 400 € en janvier 2017.

Proposition de l'augmenter de 100 € en janvier 2018. Adoptée à l'unanimité.

→ Ali vérifie auprès de Bernard F. la date et les modalités du versement en 2017.

8 - Relations entre la conférence de S. Battle et le groupe de théâtre de Montesquieu

L'association « l'ile au Théâtre » de Montesquieu a demandé s'il serait possible que S. Battle fasse sa conférence sur le Grenier de Toulouse fin mai 2018, afin de la rapprocher du festival de théâtre qui aura lieu les 1er, 2 et 3 juin.

→ Catherine pose la question à S. Battle en arguant de la convergence des 2 évènements. Si c'est possible, un partenariat pourrait être établi avec « l'Ile au Théâtre ».

9 - Questions diverses

- **Conseil des associations de Carbonne :**

Concertation sur le lieu du Forum des associations : préférence pour la Grand Place, avec la salle du Bois de Castres en secours.

Bilan de la Marche Populaire de juillet 2017 : 230 marcheurs, mais parcours pas suffisamment balisé et difficultés du parcours non signalées.

Prochaine édition programmée le 8 octobre 2018

Proposition de participation PUPenVol en partenariat avec HTC à l'occasion de la commémoration du 11 novembre (cinéma + conférence) : adoptée à la majorité.

- **Diaporama pour les forums d'associations**

➔ Hubert : diaporama à mettre à jour régulièrement, puis à copier sur clef USB au moment des différents forums des associations

- **Possibilités de synergie avec d'autres projets**

Jean Pierre fait part de 2 projets en préparation qui pourraient être l'occasion de conférences par la PUPenVol :

- Projet de résidences d'artistes envoyés par le Centre Pompidou dans la région
- Projet d'une pièce de théâtre écrite par une artiste de Rieux sur les guerres de religion

- **Propositions de futures conférences :**

- Les Aurignaciens, par la conservatrice du musée d'Aurignac (Dominique)
- La critique de cinéma (Catherine)
- Les microbes qui construisent les plantes, les animaux, les civilisations, par Marc-André Selosse (Hubert)

Prochain C.A. :

Le lundi 18 décembre à 18 h 30 chez les Dominique à Rieux, suivi, comme d'habitude, d'un repas partagé.